

## **NOTA DE PRENSA**

Oficina General de Comunicaciones

### **SUNARP PUCALLPA PARTICIPÓ EN 'CARAVANA DE LA JUSTICIA'**



La Superintendencia Nacional de los Registros Públicos, a través de la Zona Registral N° VI-Sede Pucallpa, participó en la 'Caravana de la Justicia' organizada por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, los días 28 y 29 de marzo en la ciudad de Pucallpa.

Durante la actividad, desarrollada en el Campo Ferial de Yarinaochoa, la Sunarp Pucallpa brindó orientación registral gratuita a más de 200 ciudadanos sobre la importancia de inscribir sus bienes, así como los beneficios que ofrecen la App Sunarp, Alerta Registral, entre otros servicios registrales.

La 'Caravana de la Justicia' logró que alrededor de 1500 ciudadanos reciban orientación especializada en temas de interés social a cargo de la Defensoría Pública, Sunarp, Registro Nacional de Identificación y Estado Civil - Reniec, Instituto Penitenciario del Perú - INPE, Pensión 65, Qali Warma, Cuna Mas, Defensoría del Pueblo, entre otras instituciones públicas.

El ministro de Justicia, Vicente Zaballos Salinas, destacó la importancia de estos espacios para garantizar el trabajo mancomunado entre el Estado y la población. "No podemos avanzar como sociedad sino tenemos a los ciudadanos como aliados", precisó.

Paralelamente, un grupo de funcionarios de la Sunarp participó de la reunión de trabajo sobre el Programa Secigra Derecho 2019, 'Alcances de la Ley de protección de datos personales y su reglamento', así como en el taller 'Participación indígena en el Plan Nacional de Acción (PNA) en empresas y derechos humanos'.

**Pucallpa, 1 de abril de 2019**

**OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP**